
Ayuntamiento
de Logroño
Concejalía de Participación Ciudadana

CONSEJO SOCIAL
Acta de la sesión de fecha

04-07-2013

I CONSTITUCIÓN

Fecha: ...........................................04-07-2013
Hora de comienzo :.......................14,00 horas.
Hora de terminación :...................14,25  horas.
Lugar: ...........................................Sala de Retratos de la Casa Consistorial.
Carácter: .......................................Ordinaria.
Convocatoria: ...............................Primera.

II  ASISTENCIA

Por la Corporación Municipal:
Dª Concepción Gamarra Ruiz-Clavijo (Presidenta).
D Miguel Ángel Sáinz García (Portavoz del Gobierno Municipal).
D. Ángel Sáinz Yangüela (Concejal de Participación Ciudadana).

Portavoces de los Grupos Políticos:
D. Javier Merino Martínez (Grupo Municipal Popular).
Dª Concepción Arribas Llorente  (Grupo Municipal Socialista).

Representantes de los Vecinos:
A propuesta de la Junta de Gobierno Local:
D. Emilio Carreras Castellet.
Dª Begoña Aguirre Tubilla.
A propuesta del Ayuntamiento Pleno:
D. Jesús Ángel Garrido Martínez.
Dª Lourdes Pascual Navajas.
Dª Mª. Isabel Zaldívar Royo.
D. Benito Coterón Blanco.
D. Ignacio Julián Gómez Díaz.

Representantes de la ciudad:
Por las Entidades Financieras:
D. Jesús Pérez Bobadilla.
Por la Cámara de Comercio e Industria de La Rioja:
D. Florencio Nicolás Aransay.
Por la Federación Riojana de Empresarios:
D. Eduardo Fernández Santolaya.
Por los representantes sindicales:
Dª Cristina Antoñanzas Peñalva (U.G.T.).
Por el C.E.R.M.I.:
D. Juan Javier Muñoz Ruiz.
Por la Federación de Asociaciones de Vecinos:
Dª Mª Ángeles Matute Bobadilla

Excusan su asistencia:
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Dª. Divina López Martínez (Vecina  por la J.G.L.).
D. Elías del Río de la Santísima de la Trinidad (Vecino a propuesta del Grupo Popular).
Dª  Marisol Gutiérrez Perruca  (Vecina a propuesta del Grupo Popular).
D. Alfonso Samaniego Espejo (Colegio Oficial de Arquitectos de La Rioja).
Dª Mariola Urrea Corres (Universidad de La Rioja).
D. Adrián Insausti Beruete  (Consejo de la Juventud de Logroño).
Dª Margarita Martínez Ramírez (Coordinadora Local Asociaciones de la Tercera Edad).
D. Luis María González Jaúregui (CC.OO.).

Actúa de Secretario en funciones:
D. Fernando Barrientos Bernardo.

Asisten como invitados:

D. Pedro Manuel Sáez Rojo, Concejal de Promoción Económica y Desarrollo Urbano.
D. Domingo Dorado García (Grupo Municipal del Partido  Socialista).
D.  José  Miguel  Mateo  Valerio  (Colegio  Oficial  de  Ingenieros  de  Caminos,  Canales  y
Puertos).
D. Carlos Moreno Morales (Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas).
D. César  Sarabia Lorenzo (Funcionario Ayuntamiento de Logroño).
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Logroño, 28 de Junio de 2013

CONVOCATORIA DEL CONSEJO SOCIAL

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta del Consejo Social de Logroño, la Excma. Sra.
Alcaldesa de Logroño, se le convoca a Vd. a la SESION ORDINARIA del mismo que tendrá
lugar el día  4 de Julio de 2013 (JUEVES),    a las    13.45 horas   en primera convocatoria y
quince minutos  más tarde en  segunda,  en la  Casa Consistorial  del  Ayuntamiento  de
Logroño.

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.*
2. Plan de Infraestructuras 2013-2025.**
3. Despacho de Presidencia.
4. Ruegos y Preguntas

Atentamente,

Fdo.: El Secretario del Consejo Social
Fernando Barrientos Bernardo

*Se adjunta el Acta de la sesión anterior, correspondiente al día 26 de Abril de 2013.

**La documentación referente al Plan de Infraestructuras 2013-2025 se facilitará en la misma
sesión, estando a su disposición en la Oficina de Participación Ciudadana el día anterior a partir
de las 14,00 horas.

página núm. 3 de 6



Ayuntamiento
de Logroño
Concejalía de Participación Ciudadana

CONSEJO SOCIAL
Acta de la sesión de fecha

04-07-2013

III. DESARROLLO DE LA SESIÓN.

Abierta la sesión por parte de la Sra. Presidenta,  transmite a los asistentes las excusas de
los miembros del Consejo que por circunstancias ajenas a su voluntad no han podido asistir
a la sesión, dando las gracias a los presentes por su presencia y la bienvenida a la nueva
representante de la U.G.T., Dª Cristina Antoñanzas Peñalva, en esta primera sesión a la que
acude.

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la  sesión anterior .

Por parte de la Sra.  Presidenta ,  se somete a aprobación el  Acta de la  sesión anterior,
correspondiente a la fecha de 26 de abril de 2013, siendo aprobada por unanimidad de los
asistentes.

2. Plan de Infraestructuras 2013-2025 .

Respecto  a  este  punto,  por  parte  de  la  Sra.  Presidenta  se  comentan  los  siguientes
aspectos:

− El Plan de Infraestructuras 2013-2025, se somete a información de este Consejo antes
de su aprobación en el Pleno municipal que se va a producir esta misma tarde, en la
sesión ordinaria del mes de Julio.

− Se ha estimado que antes de esa aprobación,  era  importante que el  Consejo Social
conociera  el documento que finalmente se va a someter a estudio del Pleno y que se
corresponde con el  trabajo que se ha llevado a cabo por el grupo de estudio, formado en
el  Consejo Social, a quienes agradece el trabajo realizado.

− El Plan contempla la priorización de las actuaciones en el escenario temporal señalado,
hasta 2025.

Finalizada la presentación del Plan, se cede la palabra a D. Ángel Sáinz Yangüela , que se
refiere a los siguientes aspectos del mismo:

• La convocatoria de este Consejo Social responde a la necesidad formal y de cortesía de
que antes de que el Plan de Infraestructuras sea aprobado por el Pleno Municipal, se
someta a información de este Consejo Social. 

• En  la  sesión  de  este  Consejo  Social  del  mes  de  Abril,  se  daba  cuenta  de  las  24
actuaciones que forman parte del contenido de este Plan de Infraestructuras.

• En el mes de Junio pasado, se reunió la Comisión de Infraestructuras que daba el visto
bueno al Plan en los términos que ahora se exponen y distribuía las actuaciones en tres
grupos, atendiendo a la sugerencia de algún miembro de la Comisión,  bajo la siguiente
denominación:

a) Prioritarias: 10 actuaciones con un horizonte del año 2015.

b) Convenientes/Adecuadas.

c) Las que deben pasar un estudio previo sobre su viabilidad.

• En la documentación aportada a todos los miembros del Consejo se ha incluido un CD
que  contiene  las  actuaciones  del  Plan  de  Infraestructuras  y  la  correspondiente
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priorización para lo que se ha intentado seguir criterios de sensatez y de actuación en
consonancia con la actual situación económica y las necesidades de la ciudad.

• Agradece  la  labor  realizada  en  el  seno  de  la  Comisión  de  Infraestructuras  y  el
enriquecimiento que ha supuesto para todos, al poder debatir sobre el modelo de ciudad
que queremos.

• El importe total de las actuaciones, se eleva a la cantidad aproximada, sin I.V.A., de 60
millones de euros, habiéndose tratado de ser realista en el reparto por anualidades de
esta cantidad final.

Finalizadas las exposiciones se abre un turno de intervenciones para los asistentes a la
sesión, tomando la palabra los siguientes miembros con el contenido de la intervención que
se acompaña:

D. Carlos Moreno Morales , como representante del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos
de Obras  Públicas,  agradeciendo al  Ayuntamiento  la  invitación  cursada al  Colegio  para
participar en la redacción de este Plan de Infraestructuras.

D. Florencio Nicolás Aransay , como representante de la Cámara de Comercio e Industria
de La Rioja, agradeciendo al Ayuntamiento de Logroño la invitación cursada para participar
en la redacción de este Plan y que se haya oído a la  misma en las distintas fases del
proceso. A continuación reseña una serie de aspectos positivos que a su entender conlleva
la puesta en marcha del  Plan de Infraestructuras (inyección económica en obra pública,
solución a necesidades de infraestructuras, etc.).

D. Eduardo Fernández Santolaya , como representante de la Federación de Empresarios
de La Rioja, mostrando la satisfacción de la Federación por la aprobación de este Plan y la
inversión que genera, así como su conformidad con el contenido de las actuaciones que
forman parte del mismo.

Finalizadas las intervenciones de los miembros del Consejo, por parte de la Sra. Presidenta
se informa a los asistentes de que a iniciativa  del  miembro de este Consejo,  D.  Emilio
Carreras Castellet (que solicitó en la pasada sesión que del contenido de este Plan se diera
traslado a los redactores de la revisión del Plan General de Ordenación Urbana de la ciudad
para que en los trabajos que se están acometiendo para esa revisión, se tengan en cuenta
las previsiones de este Plan de Infraestructuras) se ha dado traslado del Plan a ese grupo
redactor, quiénes de momento no han detectado ninguna divergencia o problema.

Tomando la palabra Dª Concepción Arribas Llorente  informa a los asistentes que debido a
los cambios llevados a cabo en la estructura de su Grupo Municipal, abandona el cargo de
Portavoz  del  Grupo Socialista  y  en  consecuencia  su  presencia  en  este  Consejo Social.
Agradece a este Consejo la acogida que se le ha dispensado, dando las gracias por ello y el
trabajo realizado con su presencia. En el Plan de Infraestructuras que hoy se ha presentado
agradece a la Comisión redactora que varias de sus iniciativas hayan sido incorporadas
finalmente.

Finalmente por parte de la  Sra. Presidenta  se solicita el visto bueno de los miembros del
Consejo para el contenido del Plan de Infraestructuras, siendo otorgado por unanimidad de
los presentes.

3. Despacho de Presidencia .

No hubo.
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4. Ruegos y Preguntas .

No hubo.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión por la Sra. Presidenta,
a  las  14,25  horas,  extendiendo  por  mí,  el  Secretario,  la  presente  Acta  en  folios
mecanografiados y numerados del 1 al 6, cuyo contenido certifico y quedando la grabación
original de la sesión bajo su custodia para cualquier consulta de los intervinientes.

El Secretario

Fdo. Fernando Barrientos Bernardo.
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